"Schneeforscher" am Aineck

Schneesuche, Am Aineck wurden die "Schneeforscher" fündig.

OBERTAUERN. Die "Schneeforscher", so nennt sich eine Gruppe von Skifahrern aus Deutschland rund um Franz Beckenbauer, Uwe Seeler und Erich Ribbeck, kommen bereits seit 31 Jahren am Saisonbeginn zum Skifahren nach Obertauern. Erstmals mussten sie im 31. Iahr von Obertauern ausweichen, um dem Skivergnügen nachzugehen. Fündig wurden sie am Aineck, wo die Bergbahnen Katschberg am Wochenende auf zwei Pisten in die Wintersaison starteten.

Aber auch in Obertauern ist man zuversichtlich, dass es bald losgeht. "In Obertauern

kommt der Schnee am Donnerstag", davon ist Hotelier Manfred Krings, ebenfalls ein "Schneeforscher" von Anfang an, überzeugt.

Die "Schneeforscher" nahmen es gelassen und genossen einen traumhaften Tag auf der perfekten Piste vom Aineck. Josef Bogensperger, Juniorchef der Katschbergbahnen, begrüßte sie mit einem Schnapserl an der Talstation, und los ging es auf die Piste. Fußball-Legende Franz Beckenbauer sowie sein WM-Kollege von 1966 und 1970. Uwe Seeler, waren beim ersten Skitag am Aineck nicht dabei. Sie mussten zu einer Ordensverleihung nach Deutschland. Erich Ribbeck. Ex-Trainer des FC Bayern München, genoss es hingegen, auf der Aineck-Piste die ersten Schwünge zu machen.



Die "Schneeforscher" wurden am Aineck von Bergbahnen-Geschäftsführer Josef Bogensperger (vorne Mitte) begrüßt. Mit dabei waren auch Ex-FC Bayern-Trainer Erich Ribbeck (hinten I.) sowie die Obertauern-Pioniere Dieter Kindl (hinten r.) und Manfred Krings (4.v.r.). Bild: SW/R.HOLITZKY



Seit 40 Jahren Urlaub in St. Michael

Eine ganz besondere Gäste-Ehrung fand kürzlich am Campingplatz St. Michael bei Gabi Gruber statt. Die mittlerweile allseits als "Edith aus Berlin" bekannte Urlauberin wurde für ihre zahlreichen Aufenthalte in St. Michael geehrt. Seit Jahrzehnten verbringen sie und mittlerweile auch ihr Sohn und ihr Enkel den gesamten Sommer in St. Michael. Durch die herzliche Art von Edith Leopold sind viele Freundschaften geknüpft worden. Vor allem Anton und Maria Troger genießen die gemeinsame Zeit mit dem Berliner Original. Bild: SW/TVB ST. MICHAEL

HOTEL POST - ÖRGLWIRT **Familie Santner** MARIAPFARR Tel: 06473/8207 info@oerglwirt.com



Bald geht's wieder los - im Dezember beginnt wieder unsere Wintersaison.

Genießen Sie traditionelle österreichisch-bürgerliche Gerichte, Örglwirts Naturküche, Lammbratl aus der eigenen Schafzucht, Weihnachtsbratwurst und weitere hausgemachte Köstlichkeiten: selbstgebrannte Schnäpse, naturtrüber Apfelsaft, Marmeladen, Kompotte, Speck, Schinkenspeck etc. Der Chef und die Seniorchefin kochen noch persönlich für Sie (Montag Ruhetag).

Für Ihre Familienfeste oder Weihnachtsfeiern reservieren Sie bitte frühzeitig.

Für die Winter- und Sommersaison suchen wir noch kompetente MitarbeiterInnen:

RECEPTIONS-ASSISTENT/IN

mit Servicekenntnissen (Vollzeit oder Teilzeit)